

NOTICIAS DE AUTOR

Enzo Ricardo Completa. Máster en Ciencia Política y Sociología (FLACSO-Argentina), diplomado superior de Posgrado en Ciencias Sociales (FLACSO-Argentina) y licenciado en Ciencia Política y Administración Pública (UNCuyo). En 2007 ganó una Beca de Perfeccionamiento para la Formación de Investigadores, otorgada por la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (UNCuyo). Actualmente cursa el Doctorado en Ciencia Política en la UNR, se desempeña como becario de CONICET e investiga sobre las iniciativas institucionales de articulación intermunicipal en Argentina. Publicaciones recientes: «Restricciones institucionales para la articulación intermunicipal en la Provincia de Mendoza», *Revista Iberoamericana de Estudios Municipales*, ISSN N°0718-8838. Número 2, agosto de 2010. Santiago de Chile. «La política como sistema. Reflexiones desde la teoría sistémica de Niklas Luhmann». *Milkcayac. Anuario 2009 de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNCuyo*, ISSN N°1668-060X. Mayo de 2010.

María Inés Alicia Fernández. Licenciada en Ciencias Políticas y Sociales de la UNCuyo; diplomada superior en Ciencias Sociales de FLACSO; concluido el doctorado en Educación en la Facultad de Filosofía y Letras, del que está en la fase de elaboración de la tesis. Es profesora titular de las cátedras Organización y Gestión del Estado y Administración General, en la Carrera de Ciencia Política y Administración Pública de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNCuyo, e investigadora categoría II en el Programa de Incentivos del Ministerio de Educación, Ciencia y Tecnología de la Nación. Desarrolla actividades de investigación en las líneas de Reforma y modernización del Estado, Gestión del servicio educativo, Articulación entre educación y trabajo. Integra distintas asociaciones y centros de estudio vinculados a sus áreas de desarrollo académico y profesional. Ha sido directora del Centro de Investigaciones de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, consejera superior y directiva de la UNCuyo, secretaria general del Ministerio de Educación de la Provincia de Mendoza, Concejal de la Municipalidad de Godoy Cruz y secretaria administrativa de la Universidad Nacional de Cuyo.

María Belén Levatino. Licenciada en Ciencia Política y Administración Pública, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNCuyo. Posgrado: Especialización en Políticas Públicas e Identificación Formulación y Evaluación de Proyectos. Facultad

de Ciencias Políticas y Sociales, UNCuyo. Estudiante de Doctorado en Ciencia Política y Administración Pública, Universidad General San Martín. Becaria de CONICET. Área de Investigación: Ciencia Política y Políticas Públicas. Publicaciones: «Las complejidades sociales de la globalización en los debates sobre la minería metalífera en los municipios de Mendoza». *Millcayac*. Anuario de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales. Editorial de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la UNCuyo, Ciudad de Mendoza, 2010, pp. 175-201.

William Ortiz Jiménez. Doctor en Sociología y Ciencias Políticas, Universidad de Granada, España. Magíster en Ciencias Sociales: Cultura y Vida Urbana, Universidad de Antioquia. Profesor asociado Universidad Nacional de Colombia. Director del Grupo de Investigación «Política y guerra», clasificado en Colciencias. Miembro externo del Centro de Estudios Trasandinos y Latinoamericanos, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, Universidad Nacional de Cuyo. Últimas Publicaciones: *Política y Derechos Fundamentales*. Universidad Nacional de Colombia-sede Medellín (2010). *Refundación del Estado nacional. Procesos Constituyentes y Populares en América Latina*. Universidad Nacional de Colombia-sede Medellín (2009). Los paraestados en Colombia: fundamentación teórica y salidas políticas. Medellín, Universidad Autónoma Latinoamericana (2009).

Pablo Salinas. Abogado (por la Universidad Nacional de Córdoba). Especialista en Derecho Penal (por la Universidad del Litoral). Doctor en Derecho y Ciencias Sociales (por la Universidad Nacional de Córdoba). Titular de la Cátedra (por concurso) de Problemática del Control Social y la Violencia en la Universidad Nacional de Cuyo en la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales.

Felipe Venegas San Martín. Periodista y licenciado en Comunicación Social de la Universidad de Playa Ancha (Valparaíso, Chile). Diplomado en Política Mundial por el Instituto de Estudios Avanzados de la Universidad de Santiago de Chile. Diplomado en Teoría y Métodos de Análisis Político por la Academia de Guerra Naval y Máster en Desarrollo Económico en América Latina por la Universidad Internacional de Andalucía (España). Profesor de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Playa Ancha de Valparaíso en los cursos de Ciencia Política e Integración Político-Económica Latinoamericana.

Sergio Astorga. Licenciado en Ciencia Política y Administración Pública por la Universidad Nacional de Cuyo (Mendoza, Argentina). Director del Centro de Estudios Juveniles. Coordinador Ejecutivo del Observatorio de Derechos Humanos de la Región Andina del Centro de Estudios Trasandinos y Latinoamericanos, de la Facultad de Ciencias Políticas y Sociales de la Universidad Nacional de Cuyo. Aquí también actualmente cursa el Diplomado en Estudios Latinoamericanos, se desempeña como docente adscripto en la cátedra de Ideas Políticas y Sociales Americanas. Docente de Gestión de Recursos Humanos, Tecnicatura en Gestión y Administración en las Instituciones Públicas (UNCuyo). Ha participado del Programa de Movilidad Estudiantil en la Universidad del Cauca y la Universidad de Boyacá (Colombia). Es investigador en formación. Ha sido becario de la Comisión Fulbright y también de la Fundación Carolina. Ha publicado artículos en libros y en prensa.

María Virginia Furlani. Es licenciada y profesora en Ciencia Política y Administración Pública, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales (FCPyS), UNCuyo. Diplomada en Economía Política, FLACSO. Especialista en Políticas Públicas e Identificación, Formulación y Evaluación de Proyectos, FOSIP-FCPyS. Tesista de la Maestría en Gestión de la Ciencia, la Tecnología y la Innovación, UNGSarmiento. Doctoranda en Ciencias Sociales, FCPyS. Sus temas de investigación son el desarrollo local y urbano. Publicaciones recientes: «Procesos políticos participativos para un uso del suelo inclusivo y consensuado. El caso de Mendoza (Argentina)», *Revista Bitácora Urbano Territorial*, N° 14, UNColombia, 2009 (en prensa). «Promoción del desarrollo local con financiamiento nacional en Municipios de la Provincia de Mendoza, Argentina», *Revista del Instituto de Investigaciones Sociales* (ISS UNAM), México, 2009 (ISSN en trámite folio 295/08). Actualmente se desempeña como becaria del CONICET y docente adscripta en la cátedra Economía Argentina, FCPyS.

Patricia Alejandra Gorri. Es licenciada en Administración Pública y Ciencias Políticas. Especialista en políticas públicas, seguridad pública y violencia urbana. Máster en Ciencia Política y doctoranda en Ciencias Sociales, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNCuyo. Profesora de Teoría Política en las carreras de Ciencia Política y Administración Pública y en la carrera de Trabajo Social. Actualmente se desempeña como docente e investigadora de la UNCuyo y coordinadora de la Unidad de Planificación, Monitoreo y Control de Políticas

Públicas de la Subsecretaría de Gestión Pública del Gobierno de la Provincia de Mendoza.